

LOCALE

## 25 ans de politique racontés dans le livre d'A. Bonrepaux

 2 min

C'est avec cet ouvrage « Du tunnel à l'autoroute », préfacé par Lionel Jospin, qu'Augustin Bonrepaux, aux multiples fonctions (maire, conseiller départemental, président, puis député) raconte ce qui constitua vingt-cinq années de luttes politiques entre l'Ariège, où il est né, et Paris, où s'est exercée sa fonction de député entre 1981 et 2007.

Quoi de plus propice qu'un salon intimiste à l'hôtel du département, en présence de Christine Téqui, la présidente et des députés Martine Froger et Laurent Panifous, pour présenter et commenter l'ouvrage en hommage à son auteur ? « C'est un véritable combat », comme le souligne Christine Téqui, qu'a mené l'auteur alors député pour représenter l'Ariège avec ferveur à Paris.

Augustin Bonrepaux, non sans une pointe de nostalgie, se remémore ses batailles pour faire admettre, en 1994, la faisabilité du tunnel du Puymorens, un projet phare qui allait sortir le département de son isolement et transformer la mobilité et l'économie de cette région. Ces infrastructures, autant de défis politiques et économiques, constituent aujourd'hui un précieux témoignage de l'évolution du département.

À travers les nombreuses questions posées à l'Assemblée nationale et les interventions répétées auprès du ministre de l'Équipement Jean-Claude Gayssot, l'auteur révèle sa pugnacité, sa soif de vaincre, son absence de renoncement. Facile à lire et solidement documenté, cet ouvrage est aussi

l'hommage d'Augustin Bonrepaux à tous ses proches collaborateurs, dont le regretté Ibanez, disparu prématurément à 49 ans.

Un parcours captivant et de nombreuses réalisations se dévoilent au fil des pages. L'ouvrage est disponible dans les librairies de l'Ariège.

Jeanine Prosper

## **Dans « Du tunnel à l'autoroute », préfacé par Lionel Jospin, Augustin Bonrepaux retrace ses années de lutte politique pour l'Ariège et le développement de son territoire.**

